

Hommage au directeur sortant M. Ernest Caparros

Louis Perret and André Jodouin

Volume 32, Number 3, 2002

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1028079ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1028079ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Éditions Wilson & Lafleur, inc.

ISSN

0035-3086 (print)

2292-2512 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Perret, L. & Jodouin, A. (2002). Hommage au directeur sortant M. Ernest Caparros. *Revue générale de droit*, 32(3), 441–442.

<https://doi.org/10.7202/1028079ar>

Droits d'auteur © Faculté de droit, Section de droit civil, Université d'Ottawa, 2002

This document is protected by copyright law. Use of the services of Érudit (including reproduction) is subject to its terms and conditions, which can be viewed online.

<https://apropos.erudit.org/en/users/policy-on-use/>



This article is disseminated and preserved by Érudit.

Érudit is a non-profit inter-university consortium of the Université de Montréal, Université Laval, and the Université du Québec à Montréal. Its mission is to promote and disseminate research.

<https://www.erudit.org/en/>

Hommage au directeur sortant

M. ERNEST CAPARROS

Après une carrière universitaire qui a débuté à la Faculté de droit de l'Université Laval de 1966 à 1981, et qui s'est poursuivie à la Faculté de droit (Section de droit civil) de l'Université d'Ottawa de 1981 à 2002, le professeur Ernest Caparros a décidé de consacrer sa vie à d'autres activités.

Le présent numéro de la *Revue générale de droit* que nous publions aujourd'hui est le premier depuis près de dix-neuf années à n'avoir pas été entièrement préparé sous la direction du professeur Ernest Caparros. Ce fait méritait d'être souligné de façon particulière ainsi que le rôle très important qu'a joué tout au long de sa carrière le professeur Caparros dans l'édition savante et la diffusion de la doctrine juridique au Québec, au Canada et à l'étranger.

En effet, de 1965 à 1970, il a assumé la direction de la revue *Les Cahiers de droit* de la Faculté de droit de l'Université Laval, puis à compter de 1983 jusqu'à sa retraite, celle de la *Revue générale de droit* de la Faculté de droit (Section de droit civil) de l'Université d'Ottawa. Durant cette longue période, il est à noter que trois doyens successifs (Raymond Landry, André Braën et Louis Perret) lui ont renouvelé leur confiance d'année en année en reconduisant à tous les printemps son mandat de directeur, en raison de la qualité du travail accompli. À la direction de la *Revue générale de droit* s'ajoutait également celle de la *Collection Bleue* où sont publiés les monographies et ouvrages collectifs préparés par les professeurs de la Section de droit civil (en moyenne trois à quatre livres par année).

De plus, de 1988 à 1991, le professeur Ernest Caparros a été membre du Conseil des *Presses de l'Université d'Ottawa*, et de 1991 à 1995, il a siégé au Comité éditorial des *Presses de l'Université d'Ottawa*. Depuis 1999, il assume les fonctions de codirecteur de la collection *Gratianus*. Enfin, l'on ne peut passer sous silence l'importante contribution du professeur

Hommage au directeur sortant

Caparros à la publication des nombreuses éditions du *Code de droit canonique* en langue française, anglaise et espagnole.

Sous la direction du professeur Caparros, la *Revue générale de droit* est vite passée de deux numéros annuels à quatre. De plus, elle a changé plusieurs fois de toilette afin d'être plus attrayante tant pour les lecteurs que pour les auteurs. L'ensemble de ces progrès et qualités ont mérité à la *Revue générale de droit* plusieurs subventions de la part du Conseil de recherche en sciences humaines du Canada (CRSHC). Lors du dernier renouvellement de sa subvention, le CRSHC a souligné que :

« Le comité juge que la *Revue générale de droit* est une revue de qualité qui est bien représentée dans les index pertinents.

Le comité apprécie la composition internationale des lecteurs et des collaborateurs et il constate que la revue jouit d'un bon niveau d'abonnements au Canada et d'une bonne pénétration institutionnelle à l'étranger.

Le comité estime de plus que son processus d'évaluation des articles est rigoureux et il reconnaît l'importance du service offert aux auteurs.»

Ces qualités d'éditeur, ajoutées aux autres mérites de la carrière universitaire du professeur Ernest Caparros, ont été reconnues par sa propre institution, puisqu'aux nombreux prix et distinctions obtenus ailleurs*, l'Université d'Ottawa vient de l'admettre dans le cercle restreint de ses «professeurs émérites».

Félicitations M. Caparros pour cet honneur bien mérité. Merci pour ces nombreuses années de dévouement au service de la *Revue générale de droit*. Vos successeurs auront un lourd défi à relever! Tous nos vœux vous accompagnent dans vos nouvelles entreprises.

Louis Perret
Doyen et codirecteur

André Jodouin
Professeur titulaire
et codirecteur

* Pour plus de détails : voir les notes biographiques publiées in *Mélanges Ernest Caparros*, Collection Bleue, Montréal, Wilson & Lafleur, 2002, pp. xiii à xx.